

Prise de position du Club Helvétique sur l'initiative pour la réduction de la SSR

Il ne s'agit pas seulement de la SSR !

« L'initiative pour la réduction de la SSR est une très mauvaise idée »

Qui est mal informé ne peut décider de manière éclairée. La démocratie a besoin d'informations compétentes proposées à l'ensemble de la population votante. En ce temps de déclin des médias privés, couper les vivres à la SSR est une très mauvaise idée. Un journalisme indépendant, techniquement solide et ouvert à tous les points de vue est indispensable à la démocratie et à un débat démocratique qui soit aussi rationnel que possible. Face à la crise des médias privés et au flot de fausses informations, il est plus important que jamais.

Dans le domaine des médias électroniques, de la radio, de la télévision et de l'internet, le marché ne permet pas de financer une information sérieuse et compétente, autant qu'une offre culturelle diversifiée, et encore moins en quatre langues.

Si l'on retire à la SSR les domaines du divertissement et du sport, qui attirent un large public, comme le proposent les partisans de l'initiative pour la réduction afin de réparer les dommages qu'ils auront causés eux-mêmes, on réduit l'offre de la SSR à des produits de niche et on signe ainsi son arrêt de mort.

Le Club Helvétique s'engage en faveur de la démocratie directe, d'une Suisse qui reste fidèle à sa structure étatique libérale, à l'État de droit et à une culture politique axée sur le consensus. Dans cette optique, une seule position est envisageable pour le vote du 8 mars 2026 : un NON catégorique. L'hallebarde ne permettra pas d'organiser le monde des médias numériques de demain.

Pour le Club Helvétique

le 14 janvier 2026

Marco Curti, co-président, ancien Chief Investment Officer ZKB
079 903 31 64, marco@curti.net

Casper Selg, ancien rédacteur en chef « Echo der Zeit»
079 549 37 86, casper.selg@bluewin.ch